

# 北中だより

第 14 号 令和7年11月28日

『第68代生徒会スローガン』  
個性開花  
咲かせ！世界に一つだけの花

倉敷市立北中学校

## 参観授業・PTA 人権教育講演会実施 一授業・学校生活の様子を見ていただきました！— 11/15

参観授業、3年生進路説明会、PTA 人権教育講演会を実施しました。人権教育講演会では、『仲良くするって難しい』と題して、ファジアーノ岡山スポーツクラブ普及部長の福中善久さんを講師としてお招きし、ご講演いただきました。福中さんは大学卒業後、大阪 YMCA で幼児から小学生を中心に、スポーツやキャンプ指導にあたっておられました。2013 年からは京都サンガ F.C でスポーツを通じて「人と人がつながっていくことの大切さ」を伝える『サンガつながり隊』のコーチとして活動されていました。そして現在は、ファジアーノ岡山スポーツクラブで、スポーツを通じて「自分の夢」を具現化するために必要な“学びに向かう力”や“主体性を育む力”を身に付ける活動『にじいろキャラバン』で、主に地域の小学校に出向いて出前授業を精力的に実践されています。講演の中では、できることを克服するために工夫して取り組む過程を大切にすることで、嫌になってやめることなく楽しいと感じられるようになる。まずは自分の弱さを知り、“様々なタイプの人と交わることが大切”である。“仲良くすることは難しい”が、相手との違いを受け止めることはできる。人と違うことはダメなことではなく、一人一人は違うものであり、それ自体が価値であることである。“人と比較しない”ことで「自分を大切にする」ことにつながると言わっていました。生徒も意義深いお話を聴くことができ感銘を受けた様子でした。生徒はこれから的生活の中で、人権という観点から大切にしていかなくてはならないものを、感じ取ってくれたのではないかと思っています。

また PTA 事業部の方には、バザーを実施していただきありがとうございました。感謝申し上げます。



◇授業参観の様子



◇人権教育講演会の様子



## 地域の方との懇談会開催！ 11/15・25・27

### — 北中学校の現状をお知らせし、教育活動へのご協力をお願いしました！—

3日間にわたり、青少年を育てる会・保護司会・民生委員の方々と懇談会を開催しました。地域の方と意見交換を行う場を設け、連携・協力を通して開かれた学校づくりを推進することで、教育内容の改善・充実を図ることを目的として実施しました。懇談会では、学校の現状説明、生徒の学校生活アンケート結果を基に、本年度の教育活動の内容をお知らせするとともに、教育活動に関するご意見やご助言をいただきました。また、地域での中学生の様子をお聞きするなど情報交換も行いました。今後の学校運営に反映させていきたいと思っています。

◇民生委員の方の授業参観の様子



◇生徒会と育てる会との懇談会の様子



◇保護司会との懇談会の様子



裏面に続く⇒

## 第24回菅生学区コミュニティまつり開催 一吹奏楽部が会場を盛り上げる！— 11/9

北中学校吹奏楽部が、菅生学区コミュニティまつりのオープニングセレモニーに出演し、ミニコンサートで会場を盛り上げました。コンクールで演奏した曲や秋の風情を感じる曲を演奏して、会場を訪れた地域の方々を魅了しました。実行委員の方からも感謝の気持ちを伝えられました。今後も地域との繋がりが、より一層深まってくれることを期待しています。



△吹奏楽部の演奏の様子

## 2年生自転車置き場のペンキ塗り実施！一地域の方のご厚意に感謝！— 11/16



△地域ボランティアの方の作業の様子

地域の方のご厚意のより、2年生の自転車置き場の一角がきれいになりました。地域のボランティア団体、中庄T・T・Fの方がペンキをきれいに塗ってくれました。傷みが進み、かなり錆び付いていましたがお化粧直しをして整美されました。



## 花植えボランティア実施！

### 一 校内美化に協力！— 11/17・21

保護者有志の方、ボランティア委員による花植えを行い、校内美化に努めました。これから迎える冬の厳しい寒さを越すことができるよう丹念に育て、3月の卒業式で3年生の旅立ちに彩を添えてくれることでしょう。

△花植えボランティアの様子

## 2年生 チャレンジワーク事前指導実施！— 働くことの喜びや厳しさを体験してきます！— 11/17



△チャレンジワーク事前指導の様子

2年生がチャレンジワークの事前指導を行いました。生徒は、これまでにマナー講座を受講し各事業所に電話でアポイントを取り、事前の打ち合わせ会をするなど、準備を進めてきました。そして11/18～21の3日間、各事業所で労働体験を実施しました。働くことの意義、自分の将来について考える機会になったことでしょう。

厳しい社会情勢の中、受け入れてくださった各事業所に感謝申し上げます。この貴重な経験を通して、さらに成長してくれることを期待しています。

## 倉敷警察署 善行少年表彰式 一生徒会執行部が表彰を受けました！— 11/20

本校の生徒会執行部が、倉敷警察署より、善行少年で表彰を受けました。授賞理由は、毎週のあいさつ運動をはじめとする様々な生徒会活動への取り組みが学校のリーダーとしての役割を担い、他の生徒の模範となり、さらには地域への貢献も果たしたとして認められ、この度表彰を受けました。継続的な取り組みの成果として評価されたことをたいへん嬉しく思います。



△善行少年表彰式の様子